



**C'est à travers un texte publié sur internet que l'international camerounais Nouhou Tolo a présenté ses excuses suite à l'incident survenu à l'aéroport international de Yaoundé.**

Une camera de surveillance installée à l'entrée de l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen montre le défenseur camerounais Nouhou Tolo agressé un agent de sécurité en faction. La séquence devenue virale sur les réseaux sociaux provoque des condamnations tout azimut.

L'acte est dénoncé avec véhémence, et le jeune latéral gauche camerounais est littéralement jeté à l'eau des réseaux sociaux. Pire encore, certains fans dépités réclament son expulsion de l'équipe nationale du Cameroun.

Face à la déferlante des critiques, Nouhou Tolo, coutumier de fait, puisqu'il avait déjà agressé une hôtesse de ligne, n'a pas eu d'autre choix que de faire amende honorable.

Il « regrette amèrement » son acte, « demande pardon » et présente ses « sincères et plates excuses à l'agent de l'aéroport international de Yaoundé ».

**Voici la publication de Nouhou Tolo**

*Chers camerounais, chers fans, je viens par la présente apporter des éclaircissements aux vidéos qui me montrent en pleine altercation avec un agent de l'aéroport international de Yaoundé. Ce qui s'est passé est le fruit d'une totale incompréhension due au passage du véhicule à cet endroit là. Je reconnais n'avoir pas eu la maîtrise suffisante de mes émotions. Je demande pardon. Je regrette amèrement que ce malheureux incident soit survenu et je présente mes sincères et plates excuses une fois de plus à l'agent de l'aéroport international de Yaoundé et à tous ces collègues. Je présente mes excuses aux fans des lions, à la fédération camerounaise de football dont l'image a été ternie et à mon club employeur Seattle Sounders. Je suis camerounais et fière de l'être, vive le Cameroun notre beau pays, vive les lions indomptables.*

---